



Ceux qui parlent aux inconnus  
Théâtre du Concert

## Une vie de facteur

Jean-Jacques Kissling

compagnie  
en résidence permanente  
au Théâtre du Concert

16.04.20  
→ 19.04.20  
je-ve-sa 20:00  
di 17:00

création !  
théâtre  
75 min.

R

250e

*Une Vie de Facteur* est un spectacle tout public qui mêle texte, art du geste, manipulation d'objets et de marionnettes. Il s'inspire de l'autobiographie d'un facteur genevois qui nous plonge dans un univers de lettres et de voyages. Au fil des mots et des images, on découvrira que le temps compte et que compter est devenu plus important que voyager. Un tempo vécu ici par deux comédiens qui joueront tous les protagonistes de cette histoire. Deux caractères, deux identités, mais la même vie, les mêmes rencontres.

« Cette histoire est dédiée à tous ceux qui ont aimé leurs facteurs ou leurs factrices, qui leur ont offert un café de temps en temps. Depuis peu, il s'appelle officiellement <collaborateur de distribution> et n'a plus le droit de s'arrêter pour parler de la pluie et du beau temps. Le mot facteur est désormais réservé au fabricant de piano. » (Jean-Jacques Kissling, *Une vie de Facteur*)

Éric Desport, Léo Vuille adaptation, dramaturgie,  
mise en scène et interprétation  
Pierre Gattoni scénographie  
Matthias Mermod création lumière  
Lucas Vuitel – Atelier 333 photographie  
François Chédel administration  
Ceux qui parlent aux inconnus  
et Théâtre du Concert production  
L'Illiaque (Compagnie Vélum), Théâtre de la Poudrière,  
Atelier Grand Cargo coproduction

### prélocations

www.maisondconcert.ch  
+41 (0)32 724 21 22  
tarifs TdC

oTdC  
THÉÂTRE DU CONCERT